

Eisflatrate-Erträge gehen an Grundschul-Fördervereine



Übergeben wurden die Erlöse von der Leitung des sozialen Dienstes, Peter Waschescio (r.), und Anke Kürten (vorne, r.) an die Vorsitzenden der vier Fördervereine

Nidderau. Kürzlich hat die „Eis-Flatrate“-Aktion der Alloheim Senioren-Residenz „AGO Nidderau“ stattgefunden. Einen

Tag lang konnte man nach Herzenslust für einen geringen Einmalbeitrag so viel Eis von der Eisdiele „Eisbegeht“ es-

sen, wie man mochte. So wurden über 230 Liter Eis gegessen.

Mit der Idee der „Eisflatrate-Aktion“ wollte die Residenz aber nicht nur alle großen und kleinen Eisliebhaber der Region verführen. Es ging dabei auch darum, Geld zu sammeln. „Bewohner und das Alloheim-Team haben entschieden, dass die Erträge in Höhe von 3.600 Euro in diesem Jahr an die vier Fördervereine der Grundschulen in Ostheim, Eichen, Windecken und Heldenbergen gespendet werden“, so Einrichtungsleiterin Desiree Weissmann.

Stadtjournal 18.8.22